
Herr Diekmann berichtete über die einstimmige Beschlussempfehlung des 
Rechnungsprüfungsausschusses. 
 
Anschließend hielt Herr Knülle dem Bürgermeister verschiedene Beanstandungen aus dem 
Bericht des Rechnungsprüfungsamtes vor und resümierte daraus entsprechende 
Verbesserungspotentiale. Auch Herr Köhler betonte, dass Handlungsbedarf bestehe. 
 
Herr Grzeszkowiak wies Herrn Knülle darauf hin, dass in seinem Vortrag auch Positionen aus 
dem nicht öffentlichen Bericht aufgeführt waren. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss. 
 


